

SUMMARY

ANALISIS KUALITAS HIDUP ANAK USIA DINI DI TAMAN PAUD UEU TAHUN 2015

Created by Gisely Vionalita, SKM., M.Sc.

Subject : KUALITAS ANAK, PEMBERANTASAN KEMISKINAN, PAUD, SUMBER DAYA MANUSIA

Subject Alt : MILLENIUM DEVELOPMENT GOALS, CHILDRENS, POOR,

Keyword : anak;usia dini;kemiskinan;kualitas hidup

Description :

Kualitas hidup anak merupakan salah satu upaya target dan pencapaian pada pembangunan manusia dan pemberantasan kemiskinan atau dikenal dengan Millenium Develoment Goals (MDGs). Kualitas anak menjadi prioritas masalah di beberapa negara pada saat ini karena akan sangat mempengaruhi kualitas, produktivitas dan potensi sumber daya manusia yang akan dimiliki pada saat mendatang. Kualitas anak ini akan sangat berpengaruh terhadap kesiapan anak dalam mengikuti jenjang pendidikan formal. Kesiapan anak dalam mengikuti sekolah formal/dasar berhubungan erat dengan keberhasilan perkembangan anak di usia PAUD (Pendidikan Anak Usia Dini) atau anak usia pra sekolah. Pengukuran kualitas hidup anak menggunakan kuesioner KINDL yang diberikan kepada anak yang bersangkutan dan orang tua. Kedua persepsi digunakan untuk mengetahui profil kualitas hidup anak usia dini dan menganalisa perbedaan kedua persepsi tersebut. Kuesioner ini telah diterjemahkan kedalam Bahasa Indonesia dan diuji validasi dan reliabilitasnya. Kedua kuesioner ini memiliki 6 domain, yakni kemampuan fisik, perasaan secara umum, perasaan terhadap diri, hubungan dengan keluarga dan teman-teman serta kemampuan di sekolah. Responden diambil dari anak usia 3 hingga 5 tahun di Taman PAUD UEU. Dari 34 anak didominasi sebanyak 21 orang (61.8%) adalah laki-laki dan sebanyak 18 orang (52.9%) berusia 4 tahun. Responden juga didominasi dari keluarga yang berasal dari ekonomi menengah kebawah yakni sebanyak 12 orang (35.3%) dengan pendapatan <RP.2.000.000 perbulan. Berdasarkan persepsi anak, didapati bahwa hubungan sosial dengan teman-temannya merupakan indikator tertinggi yang dikuasai. Hal ini menunjukkan kemampuan sosial anak yang baik dan akan berdampak kekemampuan penerimaan sosial yang akan mempengaruhi kualitas hidup anak. Sedangkan indikator terendah terdapat pada kemampuan fisik yang menunjukkan kelemahan pada kesehatan anak.

Contributor : Putri Handayani, SKM., M.KKK

Date Create : 30/07/2015

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Research-215030576_260315

Collection : 215030576_260315

Source : LAPORAN PENELITIAN HIBAH INTERNAL

Relation Collection FAKULTAS ILMU KESEHATAN

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2015 LPPM

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor